

Zu allen Schulförmern gibt es am Tag der offenen Tür umfassende Angebote, die Schulklassen und Sozialen Einrichtungen sowie den Eltern und Schülern die Möglichkeit geben, sich über das Schulleben zu informieren. Die Schule ist dabei ein zentraler Treffpunkt für alle Beteiligten. Am Tag der offenen Tür werden verschiedene Angebote angeboten, die von der Schule selbst und von anderen Organisationen wie dem Elternrat oder dem Förderverein durchgeführt werden. Diese Angebote können beispielsweise eine Präsentation des Unterrichtsprogramms, eine Demonstration von Schulprojekten oder eine Vorführung von Schultheaterstücken sein. Die Schule möchte mit diesen Angeboten die Bevölkerung über das Schulleben informieren und die Interessen der Eltern und Schülern berücksichtigen.

Am Samstag, dem 8.12.2012, lädt die Dr.-Walter-Bruich-Schule in St. Wendel zum diesjährigen Tag der offenen Tür ein. Eltern und Schüler erhalten zwischen 9 und 12 Uhr die Möglichkeit, sich über die Unterrichtsschließungen zu informieren. Beim Schulfest können die Schüler verschiedene Stationen besuchen, die verschiedene Themen wie z.B. „Was ist ein Biologe?“, „Was ist ein Physiker?“ oder „Was ist ein Chemiker?“ abdecken. Ein weiterer Bereich ist der „Fachmarkt“. Hier kann man verschiedene Berufe ausprobieren und erfahren, was es mit diesen Berufen zu tun gibt. Am Ende des Tages wird es eine große Siegerehrung geben, bei der Preise für die besten Ausstellungen vergeben werden.

**Bruch-Schule stellten sich vor**

Kaufmannscher Bereich und Berufliches Oberteufengymnasium der Dr.-Walter-

**schule - stellt ihr schulisches Konzept vor.**

ilm Anscchluss daran haben Sie die Möglichkeit, noch offene Fragen zu Stundentafel, Abschluessen, Nachmittagsbetreuung usw. an die Schulleitung zu richten. Mitglieder der Schulletterm-Werterteilung und der Nachmittagsbetreuung werden ebenfalls antworten und geben Ihnen Fraagen beantworten.

**Termin: Mittwoch, der 12. Dezember 2012**

**Beginn: 19.00 Uhr**

**Ort: Aula**

**Voranmeldung:** Der „Tag der offenen Tür“ findet am 02.02.2013 statt.

- Gesamt- und Gemeinschaftsschule
- Munitionschancenstufe Schnittstellen
- Gesamt- und Gemeinschaftsschule
- Einführung zum Info-Abend für die Klassenstufe 4
- Hiermit laden wir Sie herzlich ein zu einem Informationsabend für die Klassenstufe 4
- Erziehungsberechtigten der Klassenstufe 4, die im Kommenladen Jährer ihrer kind an einer weiterführenden Schule anmelden wollen.
- Die Mülheimer Schifffahrtsfirma - Gesamt- und Gemeinschaftsschule

Infotabend an der Mülhbachschule

Nachrichten aus den Schulen

Für Interessenten des Buches sei gesagt, dass in der Schriftweiter Buc handlung LITERATUR von Günter Schmitz signifikanter Exemplar gekehrt werden können.

Emma unterwegs war, die Republik zu umrunden. An der Volkliniger Huette begann seine Wanderrung und hier endete. Nach 247 Tagen wieder. Um viele Bergengungen mit interessanten Menschen reicher geworden, fand Günther Schmitt auch fur sich eine Mission des Bergiffs „Hheimat“. Hheimat ist fur ihn da, wo sein Herz ist. Nach der Vorstellung des Buches hatten die Zürcher Gelegenheit, nur ihr Buch von Günther Schmitt signieren zu lassen, sondern auch ihm Gespräche über die Orte zu führen, die er vorgestellt hatte.

Grünter Schmitz erzählt von Orten wie „Wett“ und „Käfflomtein“, während Sandstränden und Schafenhöfe in der Region Sömmerda genannt werden. Eine Herbststundendienstleistung ist die Erzählausammlung.

Günther Schmitt präsentierte die Stationen seiner 247 Tage dauernden Reise um die Republik, illustriert durch eine umfangreiche Auswahl von Fotos aus seinem Buch.

Auf seinem Weg rund um Denuschland sind aus eingigen Menschen, die er traf, Freunde geworden. Freudne, die einen Teil seines Weges mit ihm ging, der seine Zukunft und im Erzählen naherachte und deren Vorstel- lung von Heimat alle in sein Buch einfließen.



Auf vier Pfoten und zwei Flügeln  
5200 km entlang der deutschen Grenze